

Erratum

Cet erratum vise à corriger une erreur de données ayant paru à la page 438 de l'article suivant :

Comité directeur des IMCC. Aperçu – Quel est l'état de santé des Canadiens? Brève mise à jour. Promotion de la santé et prévention des maladies chroniques au Canada. 2018;38(10):434-439. doi: 10.24095/hpcdp.38.10.05f.

Avant la correction

Santé générale	% de la population déclarant avoir une « très bonne » ou une « excellente » santé mentale, population de 12 ans et plus	68,5%	ESCC (2016)
----------------	--	-------	-------------

Après la correction

Santé générale	% de la population déclarant avoir une « très bonne » ou une « excellente » santé mentale, population de 12 ans et plus	70,8%	ESCC (2016)
----------------	--	-------	-------------